

Sicher unterwegs: Nach dem Spiel ist vor dem Spiel!

Die Fußball-Europameisterschaft 2024 ist vorbei. Deswegen sagen wir euch zuallererst DANKE für euren Einsatz! Ihr habt dafür gesorgt, dieses Großereignis am Laufen zu halten - allen Herausforderungen zum Trotz.



Und was bleibt nun? Ganz klar: Unsere Forderungen nach mehr Sicherheit für euch, die Beschäftigten im Kundenkontakt! Nach unserem heftigen Protest im Vorfeld der EM, hatte die DB für die Zeit des Turniers ihr Sicherheitskonzept angepasst und Personal aufgestockt.

Nach der EM hören allerdings die Belastungen mit Fußballspielen, Volksfesten und Reiseverkehr nicht auf.

Es braucht daher weiterhin:

Mehr Sicherheit, Doppelbesetzung und eine bessere technische Ausstattung!

Hier werden EVG und die EVG-Betriebsrät:innen weiter den Finger in die Wunde legen und Verbesserungen einfordern.

Downloads



Aushang

(PDF, 118.27 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/24-07-15-

evg_aushang_EM_sicherheit_240712_v2.pdf)